

Demenz – mitten unter uns



Cristina De Biasio
Pflegeexpertin HöFa 2
Praxis für Bildung-
Entwicklung-Beratung

**Donnerstag,
18. Januar 2024**
um 20.00 Uhr
im evangelischen
Kirchgemeindehaus Gais

Eintritt frei



ERWACHSENENBILDUNG
evang.-ref. Kirche Gais und Bühler

Donnerstag, 18. Januar 2024 um 20.00 Uhr
im evangelischen Kirchgemeindehaus Gais



ERWACHSENENBILDUNG
evang.-ref. Kirche Gais und Bühler



Demenz – mitten unter uns

Gemäss Alzheimer Schweiz leben aktuell 150 000 Menschen mit Demenz in der Schweiz. Jährlich kommt es zu 32 200 Neuerkrankungen, das heisst alle 16 Minuten erkrankt jemand neu an Alzheimer oder einer anderen Form von Demenz.

Was bedeutet es für Betroffene und Angehörige, mit einer Demenzdiagnose den Alltag zu bewältigen? Welche Fragen und Herausforderungen stellen sich ihnen? Was können wir als Gesellschaft unternehmen, damit Menschen mit einer Demenzerkrankung und ihren Familien trotz Dem(en)z ein gutes Leben führen können?

Cristina De Biasio Marinello ist Pflegefachfrau und Pflegeexpertin HöFa 2. Als Selbständigerwerbende ist sie tätig im Bereich Bildung/Entwicklung/Beratung, v.a. in Fragen rund um das Thema Demenz. Seit 2017 führt sie den Verein mosa!k, welcher tagesstrukturierende Angebote für jung- und frühbetroffene Menschen mit Demenz anbietet und sich für Betroffene und ihre Familien engagiert.

Voranzeige:

Mittwoch, 21. Februar 2024 um 20.00 Uhr
im evangelischen Kirchgemeindehaus Gais

Gottes gegebener Garten

Sr. Dorothea, Schwester des Klosters
Jakobsbad

Mittwoch, 13. März 2024 um 20.00 Uhr
im evangelischen Kirchgemeindehaus Gais

Ist das Böse nur eine Frage der Perspektive?

Marcus Kradolfer, Direktor Polizeischule
Ostschweiz



Evang. ref.-Kirche Gais